

WIR-in-Erzhausen berichtet **Waldweihnacht 2016**



(SO) Rund 150 ErzhäuserInnen in allen Altersklassen sind am 4. Advent zur Feier der nunmehr 4. Erzhäuser Waldweihnacht an der Heegberghalle

zusammengekommen. Die bereitgestellten und festlich geschmückten Tische wurden schnell mit allerlei Leckereien gefüllt und nach der kleinen Märchenstunde und nach den verschiedenen Darbietungen von kleinen und großen Musikanten genauso schnell wieder geleert. Bei den Kleinen

erfuhr die Bastelecke großen Zuspruch und natürlich die Gelegenheit, am offenen Feuer Stockbrot zu backen. Höhepunkt zum Abschluss des gelungenen Nachmittags war wieder das Erscheinen des Christkinds, das wie in den vergangenen Jahren die Wunschzettel der Kinder ein-

sammelte. WIR-in-Erzhausen dankt herzlich den zahlreichen Mitwirkenden und HelferInnen, der Feuerwehr für den Brandschutz und den Sponsoren HeiMedia und Flexibel Physiotherapie Karsten Leistritz und wünscht allen ein frohes und besinnliches Weihnachtsfest.